

Indianapolis den 11 Juni 1936

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete Henry Hohn war krank vom 19 Mai bis den 11 Junie und ist zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Carl Engelking von 18 Mai bis 8 Juni und ist zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und noch krank.

Die Ehe Frau des Herrn Henry Gräber starb am 18 Mai dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Das Committe berichteten das sie alle Bücher für Beamten richtig gefunden hätten und wurde mit Dank entlassen Es wurde einstmig beschloßen das die Beamten eine Erhöhung von 4.00 des Jahr erhalten thäten und Henry Walters als Shatzmeister der Trusties eine Erhöhung von 25.00 das Jahr bewilligt wurde.

Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

	28.00
Monatliche Einnahme	25.50
Zinsen	87.65
Ausgabe	129.35

C. Brandt Sect.

Indianapolis 11 June 1936

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report reported Henry Hohn was sick from 19 May until 11 June and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and still sick. Carl Engelking from 18 May until 8 June and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and still sick.

The wife of Mr. Henry Gräber died on 18 May. This report was accepted and deferred for payment. The committee reported that they found all books for officers to be correct and were released with thanks. It was unanimously decided that the officers should receive a raise of 4.00 per year and Henry Walters, as treasurer of the trustees, authorized a raise of 25.00 per year.

Due to no further business we moved to payment of dues

	28.00
Monthly income	25.50
Interest	87.65
Disbursements	129.35

C. Brandt Sect.